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Segunda Reunião de 2020 
ATA DA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA TERCEIRA (163ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 
CENTRO DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO 
ESTADO DE SANTA CATARINA – UDESC 

Aos vinte e oito dias do mês de Abril do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas, na Sala Virtual 1 

da Equipe CEPLAN-GRP-CONCEPLAN, nesta cidade, reuniu-se Ordinariamente o Conselho de Centro, 2 

em conformidade com a Convocação número 163 (2ª de 2020), sob a presidência do Professor 3 

Alexandre Borges Fagundes, Diretor Geral do CEPLAN. Estiveram presentes on-line os conselheiros: 4 

Aline Cristina Pereira de Andrade, Arlindo Costa, Delcio Pereira, Édina Elisângela Zellmer Fietz, Fábio 5 

Fernando Kobs, Fernanda Hänsch Beuren, Luiz Cláudio Dalmolin, Moacyr Carlos Possan Júnior, 6 

Sandro Keine, além do suplente Oto Roberto Bormann e o acadêmico Luiz Henrique Kozóris da Silva. 7 

O Presidente, cumprimentando os conselheiros, declarou aberta a sessão, explicando que esta 8 

reunião estava acontecendo de maneira remota, de acordo com a Resolução 07/2020 CONSUNI, 9 

que regulamentou o trabalho remoto durante a pandemia, devido às restrições determinadas pelo 10 

Governo do Estado de Santa Catarina, através dos Decretos 525/2020 e 535/2020, suspendendo as 11 

atividades presenciais nas universidades. Ainda, a Resolução 14/2020 CONSUNI, editada pelo 12 

Magnífico Reitor, regulamenta a realização das reuniões do Conselho de Centro de maneira remota, 13 

com acesso dos servidores de locais externos à Udesc, através da ferramenta Microsoft Teams.  14 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior: os conselheiros receberam por e-mail a ata da 15 

reunião anterior. O Presidente colocou-a em discussão e em votação. A minuta da ata apresentada 16 

foi aprovada por unanimidade, a qual, após a reunião, seria encaminhada para assinatura no SGPe. 17 

2 - Expedientes:  18 

2a) Justificativas de ausência: O Presidente justificou a ausência do conselheiro Charles Costi,  19 

do CREA-SC membro externo, por motivos profissionais. 20 

2b) Relato em bloco: O Professor Delcio Pereira solicitou fazer o relato em bloco dos Processos 21 

listados em pauta sob o item 3.10 por se tratarem de assuntos semelhantes: Relatórios finais de 22 

Projetos de Ensino. O Professor Moacyr Carlos Possan Júnior solicitou fazer o relato em bloco dos 23 

Processos listados em pauta sob itens 3.06 e 3.07 por se tratarem de assuntos semelhantes: 24 

Credenciamento de disciplinas. A Professora Fernanda Hänsch Beuren solicitou fazer o relato em 25 

bloco dos Projetos de Pesquisa sob item 3.14, exceto o Projeto cuja interessada era a própria 26 

relatora. Solicitou que este projeto específico fosse relatado pelo Presidente. A Professora Édina 27 

Elisângela Zellmer Fietz solicitou fazer o relato em bloco dos Processos sob itens 3.12 e 3.13 da 28 

pauta, por se tratarem de assuntos semelhantes: Relatórios finais de Monitoria. As solicitações de 29 

relato em bloco foram todas aprovadas por unanimidade pelo CONCEPLAN.  30 

2c) Troca de relator: O Presidente solicitou a troca de relator do projeto de pesquisa cuja 31 

interessada era a Professora Fernanda Hänsch Beuren, por problemas técnicos na Plataforma de 32 

Pesquisa. A alteração do relator foi aprovada por unanimidade pelo CONCEPLAN. 33 

2d) Retirada de pauta: O Presidente solicitou retirada de pauta dos Processos sob itens 3.02 e 34 

3.03 da pauta, pelos mesmos se tratarem de afastamento para eventos, os quais foram devolvidos 35 

aos interessados, por conta das restrições de deslocamentos provocados pela pandemia. A retirada 36 

de pauta solicitada foi aprovada por unanimidade pelo CONCEPLAN. 37 

3 - Ordem do dia: 38 

3a) Processo nº 05332/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Altair Carlos da Cruz, 39 

que trata de Requerimento de usufruto de licença-prêmio para posterior solicitação de 40 

aposentadoria. Relator: Alexandre Borges Fagundes. O relator informou que, por causa do 41 

adiamento da reunião de Março, por conta da suspensão das atividades presenciais da Udesc, o 42 

processo foi aprovado ad referendum no dia 19 de Março de 2020, para que o interessado não fosse 43 

prejudicado e o processo tivesse continuidade. O Professor Delcio Pereira informou que é elegante 44 

fazer circular os pedidos de licença-prêmio junto aos Colegiados, mas que doravante a PROEN 45 

recomendou que estes processos, pontualmente, quando se trata de prazo para aposentadoria, 46 

seguissem direto para o CRH. O ad referendum do Presidente foi homologado pelo CONCEPLAN. 47 
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3b) Processo nº 35724/20219, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Luiz Cláudio Dalmolin, 48 

que trata de Relatório Final do Projeto de Extensão intitulado “Uso de Drones para  Monitoramento 49 

Ambiental”; Processo nº 00177/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Fábio Manoel 50 

Caliari, que trata de Relatório Final do Programa de Extensão intitulado “Círculo CEPLAN”; Processo 51 

nº 01716/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Agnaldo Vanderlei Arnold, que trata de 52 

Relatório Final do Projeto de Extensão intitulado “RECIPLAN”; Processo nº 01862/2020, Origem: 53 

UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Sandro Keine, que trata de Relatório Final do Projeto de Extensão 54 

intitulado “Projeto Martins Metais Ltda: a interação entre a Universidade e a Empresa em 2019”; 55 

Processo nº 01862/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Sandro Keine, que trata de 56 

Relatório Final do Projeto de Extensão intitulado “Projeto Móveis Paulo Ltda: a interação entre a 57 

Universidade e a Empresa em 2019”; Processo nº 01866/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, 58 

Interessado: Arlindo Costa, que trata de Relatório Final do Programa de Extensão intitulado “A 59 

Udesc e suas Inserções na Extensão Universitária”; Processo nº 05578/2020, Origem: 60 

UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Agnaldo Vanderlei Arnold, que trata de Relatório Final do Programa 61 

de Extensão intitulado “ODS - Conscientização e Práticas"; Processo nº 06216/2020, Origem: 62 

UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Luiz Cláudio Dalmolin, que trata de Proposta de Projeto de 63 

Extensão "Festival de Software Livre", vinculado ao Edital de Extensão a Qualquer Tempo nº 64 

002/2019; Processo nº 08581/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Nilson Ribeiro 65 

Modro, que trata de Solicitação de cancelamento do Programa de Extensão intitulado 66 

"DESENVOLVE" (processo SGPe 24711/2019) que atende ao EDITAL nº 01/2019 - UDESC (PAEX - 67 

PROCEU).  Relator: Fábio Fernando Kobs. O relator informou que todos os processos anteriores 68 

foram homologados ad referendum no dia 19 de Março de 2020, pelo Presidente do Conselho de 69 

Centro, por causa do adiamento da reunião de Março, por conta da suspensão das atividades 70 

presenciais da Udesc, e para atender os prazos de trâmite do Edital da PROEX e não prejudicar os 71 

interessados, dando continuidade aos processos. O ad referendum do Presidente foi homologado 72 

por unanimidade pelo CONCEPLAN para todos os processos. 73 

3c) Processo nº 06767/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Klaus Kramer, que trata 74 

de Solicitação de Credenciamento do professor Klaus Kramer na disciplina 5QMA003 (Química dos 75 

Materiais), do curso de Engenharia de Produção - Habilitação Mecânica; Processo nº 76 

05116/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessada: Wilcilene Maria Kowal Schartzenstaller, que 77 

trata de Solicitação de credenciamento nas disciplinas de Empreendedorismo, Fundamentos de 78 

Economia, Teoria Geral da Administração e Análise de Custos do curso de Bacharelado em Sistemas 79 

de Informação (grade 132). Relator: Moacyr Carlos Possan Júnior. O relator fez o relato em bloco 80 

dos processos anteriores, por se tratarem de assuntos semelhantes. Apresentou sua análise e seu 81 

voto “favorável à aprovação” dos processos. Colocados em discussão e em votação, ambos os 82 

processos foram aprovados por unanimidade pelo CONCEPLAN. 83 

3d) Processo nº 05663/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Departamento de 84 

Sistemas de Informação – DSI, que trata de Tabela de validação na grade curricular SIN182 85 

considerando disciplinas cursadas na grade SIN082. Relator: Delcio Pereira. O relator apresentou 86 

sua análise e parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o 87 

processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 88 

3e) Processo nº 00913/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Raquel Fleig, que trata 89 

de Relatório de atividades desenvolvidas no doutoramento. Relator: Sandro Keine. O relator 90 

apresentou sua análise e parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão e em 91 

votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 92 

3f) Processo nº 03261/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Oto Roberto Bormann, 93 

que trata de Relatório final de Projeto de Ensino; Processo nº 06080/2020, Origem: 94 

UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Arlindo Costa, que trata de Relatório Final de Projeto de Ensino 95 

PRAPEG intitulado "Uso do Laboratório de Biologia Aplicada à Engenharia”; Processo nº 96 

05400/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Ernesto Augusto Garbe, que trata de 97 

Relatório final de projeto PRAPEG – VEEC. Relator: Delcio Pereira. O relator fez o relato em bloco 98 
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dos processos anteriores, por se tratarem de assuntos semelhantes. Apresentou sua análise e seu 99 

voto “favorável à aprovação” de todos os processos. Colocados em discussão e em votação, todos 100 

os processos anteriores foram aprovados por unanimidade pelo CONCEPLAN. 101 

3g) Processo nº 05377/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Delcio Pereira, que trata 102 

de Relatório Final de Projeto de PRAPEG. Relatora: Cleide Vieira. A relatora apresentou sua análise e 103 

parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi 104 

aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 105 

3h) Processo nº 05060/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Diego Alves Miranda, 106 

que trata de Relatório final de monitoria da disciplina Química Instrumental; Processo nº 107 

05053/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Klaus Kramer, que trata de Relatório final 108 

de monitoria da disciplina Física Geral IV. Relatora: Édina Elisângela Zellmer Fietz. A relatora fez o 109 

relato em bloco dos processos anteriores, por se tratarem de assuntos semelhantes. Apresentou sua 110 

análise e seu voto “favorável à aprovação” dos processos. Colocados em discussão e em votação, 111 

ambos os processos foram aprovados por unanimidade pelo CONCEPLAN. 112 

3i) NPP2015010003550, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Delcio Pereira, que trata de 113 

Influência das Estratégias Ambientais sobre as Práticas de Ecoinovação e Desempenho 114 

Organizacional; NPP2015010003536, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Cleide Vieira, que 115 

trata de Avaliação dos parâmetros de fadiga sob carregamento de fadiga torcional por meio 116 

experimental e Análise de Elementos Finitos na região LCF; NPP2015010003526, Origem: 117 

UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Luiz Cláudio Dalmolin, que trata de Análise da relação entre 118 

Pandemias e Políticas Públicas a partir da Ciência de Dados e Sistemas de Informações Geográficas; 119 

NPP2015010003544, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Alexandre Veloso de Matos, que 120 

trata de Automação da detecção de condições de migração de Máquinas Virtuais e Contêineres em 121 

Nuvens Computacionais. Relatora: Fernanda Hänsch Beuren. A relatora fez o relato em bloco dos 122 

processos anteriores, por se tratarem de assuntos semelhantes. Apresentou sua análise e seu voto 123 

“favorável à homologação” de todos os processos. Colocados em discussão e em votação, todos os 124 

processos foram homologados pelo CONCEPLAN. 125 

3j) NPP2015010003548, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Fernanda Hänsch Beuren, 126 

que trata de Diretrizes que influenciam na implantação de Sistemas Produto-Serviço usando como 127 

base a Economia Circular e os Objetivos do Desenvolvimento Sustentável. Relator: Alexandre Borges 128 

Fagundes. O relator apresentou sua análise e parecer “favorável à homologação” do processo. 129 

Colocado em discussão e em votação, o processo foi homologado pelo CONCEPLAN. 130 

3k) Processo nº 09018/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Arlindo Costa, que trata 131 

de Cancelamento de programa de extensão. Relator: Fábio Fernando Kobs. O relator apresentou sua 132 

análise, informando que o interessado pediu o cancelamento do projeto, por não ter sido 133 

contemplado com recursos financeiros ou bolsistas. Deu seu parecer “favorável à homologação” do 134 

processo. Em discussão e em votação, o processo foi homologado pelo CONCEPLAN. 135 

04 – Comunicações Pessoais: o Professor Fábio Fernando Kobs falou sobre as orientações 136 

recebidas da PROEX referente aos projetos de extensão. Elencou algumas das recomendações do 137 

novo Pró-Reitor de Extensão da Udesc, Mayco Moraes Nunes, priorizando os encontros virtuais entre 138 

os membros dos projetos, inclusive via Microsoft Teams; identificando o público externo para 139 

facilitar sua inclusão; discutindo e remodelando as ações de extensão no sentido da demanda atual; 140 

respeitando as restrições sanitárias na condução das ações e informando os resultados obtidos, 141 

reportando obrigatoriamente às Direções de Extensão e por conseguinte, à PROEX. O acadêmico 142 

Luiz Henrique Kozóris da Silva manifestou sua preocupação com relação às atividades neste período 143 

de suspensão de aulas, informando que os alunos estão ansiosos; responderam aos questionários 144 

da Udesc mas não gostariam de perder o semestre letivo. Falou também sobre a arrecadação e 145 

distribuição de itens para alunos em vulnerabilidade socioeconômica, feita pelo DAVIS e os 146 

Diretórios Acadêmicos, sob a coordenação do DCE Antonieta de Barros, chamado Quarentena do 147 

Bem. Ainda, falou sobre as aulas de professores que enviaram matérias para estudo e a diferença 148 

entre aulas e remotas e ensino EAD. Disse que os alunos não têm informações sobre a continuidade 149 
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do semestre e sugeriu que fosse dada orientação para os alunos aproveitarem o tempo para 150 

estudar. Manifestou a preocupação dos alunos quanto à reposição das aulas e sobre o tempo mais 151 

curto para as matérias. A professora Cleide Vieira lembrou o questionário apresentado na reunião do 152 

Departamento de Tecnologia Industrial, sobre a continuidade do PPC do curso, incluindo as 153 

diretrizes curriculares da engenharia e da creditação da extensão, ainda não definidas pela Udesc. O 154 

questionário mencionado será utilizado para dar direções ao PPC. A ideia da Chefe do Departamento 155 

é distribuir as tarefas, em grupos (duplas) para que todos vejam e contribuam com as suas ideias, 156 

trabalhando na montagem do novo PPC. Sugeriu o dia 14 de Maio para uma reunião a respeito. 157 

Ainda, a professora Cleide Vieira sugeriu colocar um link na página do departamento no site do 158 

CEPLAN, para divulgar os projetos e programas de extensão. O Professor Fábio Fernando Kobs 159 

informou que a página da Direção de Extensão está atualizada, contendo um link para a página de 160 

eventos do CEPLAN. A Professora Cleide Vieira agradeceu a ideia e disse que esta visibilidade dos 161 

projetos visa favorecer as atividades dos alunos com relação à creditação da extensão. O Professor 162 

Oto Roberto Bormann manifestou-se sobre projetos em andamento, de sua autoria, que requeriam 163 

auxílio de outros professores. A Professora Fernanda Hänsch Beuren informou que os projetos de 164 

pesquisa vigentes também estão atualizados no site, além dos grupos de pesquisa, sugerindo um 165 

link da página do departamento, direcionando para pesquisa e extensão. O Presidente concordou 166 

com a possibilidade de criar uma maior publicidade dos projetos e ações do Centro. Sugeriu contato 167 

com a Coordenaria de Informática e com a Comunicação do Centro para viabilizar a ideia. A 168 

Professora Cleide Vieira falou sobre um questionário para o Jornal Estado de São Paulo, que foi 169 

respondido recentemente com a ajuda do Professor Delcio Pereira, sobre o Curso de Engenharia de 170 

Produção, no qual solicitava-se o link do departamento. O Professor Luiz Cláudio Dalmolin 171 

manifestou sua preocupação quanto à forma que a Udesc iria dar andamento ao semestre letivo, o 172 

qual não seria cancelado. Disse que, após os resultados apresentados pelos Grupos de Trabalho, 173 

reunidos para apresentar as sugestões de retomada e/ou por EAD das aulas, a decisão seria do 174 

CONSUNI. Considerou de seriedade e relevância os trabalhos dos GTs, mas comentou que no final, 175 

a decisão não seria tomada por especialistas. Manifestou-se preocupado quanto à duração da 176 

pandemia e ao tempo em que os alunos já estariam sem aulas, citando a demora na tomada de 177 

decisão a respeito por parte da Reitoria e o futuro da Universidade no retorno pós pandemia. O 178 

Professor Delcio Pereira comentou que estava atualizando os Chefes de Departamento e a Direção 179 

Geral referente às atividades acompanhadas junto à Reitoria. Falou sobre a reunião bastante 180 

extensa na data de 27 de Abril, onde foram apresentados os dados da segunda coleta de dados 181 

entre discentes e professores. Falou sobre os três Grupos de Trabalho, criados para a busca de 182 

soluções para retomada das aulas mas que existia a tendência, não unânime, de parte das 183 

atividades serem repostas e parte em formato EAD. Destacou que a decisão seria tomada pelo 184 

Plenário do CONSUNI, cuja próxima reunião teria uma pauta bem longa e que mesmo assim, ainda 185 

não haveria uma instrumentação para implantação das medidas a serem adotadas. Manifestou-se 186 

entristecido porque o processo de instrumentação da creditação das atividades de extensão junto 187 

aos PPCs dos cursos seria retirado da pauta do CONSUNI e arquivado, a pedido do novo Reitor. 188 

Lamentou que haverá novas discussões a respeito, atrasando a implantação por parte dos Centros, 189 

e do prazo para atender as exigências do MEC, a menos de um ano e meio da entrada em vigor das 190 

alterações (2022/1). Disse que estava aguardando uma reunião com a PROEN, para alinhar as 191 

diretrizes da nova matriz curricular da engenharia com a creditação da extensão, previamente 192 

discutido no CCT entre os chefes de departamento. Disse que estava aguardando também o Edital 193 

do ENADE para participação dos alunos concluintes do Curso de Sistemas de Informação, no 194 

segundo semestre. Ainda, informou que a Direção de Ensino estaria atualizando os projetos de 195 

ensino, para divulgação da presença da Udesc na comunidade. A Professora Fernanda Hänsch 196 

Beuren lembrou aos professores que dia 30 de Maio próximo, encerra-se o prazo para quem quiser 197 

pedir bolsa PIPES, e que após as novas etapas do Edital, haverá avaliação com avaliadores ad hoc. 198 

Sugeriu uma reunião com os interessados a respeito dos grupos de pesquisa do CEPLAN, para traçar 199 

linhas prioritárias para pesquisa alinhadas com o PPC dos cursos. A professora Cleide Vieira sugeriu 200 
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o dia 21 de Maio, quando já ocorreram as reuniões dos departamentos, as discussões da reforma 201 

curricular e as reuniões sobre a volta às aulas. O Professor Oto Roberto Bormann agradeceu ao 202 

Professor Delcio Pereira pela excelente relação de material para pesquisa/consulta dos professores. 203 

Informou que está criando dois projetos em conjunto com professores do DSI. O Presidente iniciou 204 

sua fala parabenizando as ações dos professores, os quais já colocaram material no Moodle, e que 205 

os alunos estariam aproveitando para estudar neste período de incerteza. Destacou que alguns já 206 

estariam se antecipando, e deu a sugestão aos departamentos para que todos, na medida do 207 

possível, fizessem o mesmo. Enfatizou a ideia da Professora Cleide Vieira, em colocar os links dos 208 

projetos de pesquisa e de extensão nas páginas dos departamentos, o que beneficiaria o aumento 209 

da publicidade das ações do CEPLAN. Sobre a fala do Professor Luiz Cláudio Dalmolin acerca da 210 

demora da Reitoria em apresentar as soluções para a retomada das aulas, o Presidente 211 

contextualizou a respeito da transição da gestão, com a saída do Reitor Marcus Tomasi e sua 212 

equipe, e a posse do Reitor Dilmar Baretta, num momento bastante delicado. Disse que todos 213 

gostaríamos que esse processo já estivesse mais adiantado, que isso foi pontuado nas reuniões de 214 

Diretores Gerais com a Reitoria, e enfatizou que neste momento devemos focar no que é positivo, 215 

trabalhar sendo proativo, participar ao máximo das ações, para estar apto a fazer as adequações 216 

necessárias à instituição. O Professor Delcio Pereira informou que, na reunião de 27 de Abril, foi 217 

sugerido que os Centros reunissem novamente os professores, para um diagnóstico do status do 218 

Centro. Disse que há pessoas de todos os Centros nos Grupos de Trabalho e que o mais acertado 219 

seria ratificar os elementos já estratificados através das pesquisas realizadas anteriormente. O 220 

Professor Oto manifestou-se favorável às palavras do Presidente e do Diretor de Ensino. O Professor 221 

Fábio Fernando Kobs comentou que a Resolução 015/2020 do CONSUNI, publicada ad referendum 222 

pelo Reitor em 23 de Abril, faculta aos Centros que não realizaram suas cerimônias de Outorga de 223 

Grau em Março, em virtude da pandemia, fazê-las de modo virtual. Disse que a data inicial sugerida 224 

seria 08 de Maio. O Presidente comentou que é preciso verificar a viabilidade da data e a 225 

instrumentalização por parte da Reitoria. O acadêmico Luiz Henrique Kozóris da Silva enfatizou a 226 

posição dos alunos em não perder o semestre. Insistiu que os professores criem grupos para tirar 227 

dúvidas, postando orientações, livros, material em PDF, para que os alunos possam estudar. Nada 228 

mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, Crista Spitzner 229 

Grohskopf, Secretária dos Conselhos, lavrei a presente ata que, após lida, discutida e aprovada, vai 230 

assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais membros do Conselho. São Bento do Sul, vinte e 231 

oito de Abril de dois mil e vinte. 232 
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